



**8 Pièces**

**413 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5244**

**4 300 000 €**

**Tourrettes-sur-Loup**

Maison à vendre (06140)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette magnifique villa en pierre construite en 2011 avec ses références à l'architecture traditionnelle Provençale, offre une sublime vue panoramique sur l'ensemble de la Côte d'Azur. La villa est composée de trois étages desservis par ascenseur, et développe sur 420m<sup>2</sup> habitables un grand salon, une salle à manger et une cuisine, architecture contemporaine avec d'immenses baies vitrées. 6 chambres (dont 4 avec balcon privé) avec leur propre salle de bain, jardin parfaitement aménagé et piscine chauffée de 18m avec pool house entièrement équipé de 60m<sup>2</sup>, avec cuisine et barbecue, salle à manger ...

This beautiful stone built villa of 420m<sup>2</sup> was constructed in 2011 with modern references to traditional Provençal architecture. The villa has a panoramic sea and mountain view from Cap Ferrat to the Esterel Mountains. The villa is over three floors all served by an elevator. The contemporary living space flows with ease from the large sitting room through to the dining room then onto the large kitchen, all with full length picture windows. The 4 stylish en-suite bedrooms each have a balcony overlooking the fantastic sweeping gardens and 18 meter heated pool, with a 60m<sup>2</sup> fully equipped pool ...

**ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE**

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

